#### MAS OBRAS PARA APURIMAC



#### Profesor Antonio León Zapata CONGRESISTA DE LA REPUBLICA

Dirección:

Jr. Junín Nº 330 - Of. 305 Mezzanine

Teléfono:

311-7676

Correo electrónico:

aleonz@congreso.gob.pe

www.congreso.gob.pe/congresista/2006/aleonz.htm

Bancada:

Grupo Parlamentario Unidad Popular Patriótica - Bloque Popular

Discapacitados del Valle del Chumbao recibieron sillas de ruedas, gracias a gestión del Congresista Antonio León zapata con el Programa Mi Silla del Congreso de la República



El pasado11 de julio, 32 pobladores de Andahuaylas, Talavera y San Jerónimo, beneficiarios del Programa "Mi Silla" del Congreso de la República, recibieron sus sillas de ruedas de manos del Congresista Antonio León Zapata. La entrega se realizó en la plaza de armas de cada uno de los distritos

"Personalmente considero que esta ayuda facilitará a que las personas con discapacidad puedan llevar de una mejor manera sus labores diarias, como trabajar o estudiar y al mismo tiempo aliviar un poco a sus familiares, ya que son personas de bajos recursos económicos y no cuentan con los medios necesarios para adquirir una silla de ruedas", señaló León Zapata.

La Comisión Especial de Discapacidad presidida por el Congresista Michael Urtecho Medina, es la encargada de evaluar cada unos de los casos, por lo que las personas interesadas en recibir la ayuda gratuita deben presentar los siguientes documentos ante el Despacho Congresal o la oficina de enlace en Andahuaylas:

- 1. Una solicitud firmada por el potencial beneficiario o su tutor.
- 2. Copia de DNI o Partida de Nacimiento del beneficiario y DNI del Tutor.
- 3. Resolución de discapacidad emitido por el CONADIS o en su defecto certificado de



4. Certificado de pobreza expedido por las autoridades competentes (municipalidades, iglesias y/o comisarías).















### Impulsaron acercamiento entre la ciudadanía y el Congreso de la República en San Jerónimo - Andahuaylas

Como parte de las actividades de promoción y difusión de una efectiva participación ciudadana, el Despacho del Congresista Antonio León Zapata, organizó con la Dirección de Participación Ciudadana del Congreso de la República y con el apoyo de la Municipalidad Distrital de San Jerónimo, los talleres "Congreso: Organización y Funciones" y "Congreso: Democracia, Principios y

Procedimientos".

Los talleres que se realizaron en el Auditorio de la Municipalidad de San Jerónimo, tuvieron como objetivo que los asistentes entiendan los procedimientos que existen en el Congreso de la República, desde la elección de parlamentarios hasta la toma de decisiones legislativas, todo ello con dinámicas grupales donde podrán recrear la competencia electoral.

"Estos talleres fomentarán en los ciudadanos una mayor participación cívica, acercándolos al Congreso y a los Congresistas, que conozcan más de las labores del Congreso en su calidad de representados", manifestó el parlamentario por Apurímac.



Es importante señalar, que los ponentes de estos talleres que realizaron el 14 de julio fueron únicamente funcionarios de la Dirección de Participación Ciudadana del Congreso de la República, descartando así algún afán de proselitismo político.

# Congresista Antonio León Zapata integra Mesa Directiva de la Comisión Agraria del Congreso de la República

El 13 de agosto fue elegida la nueva mesa directiva de la Comisión Agraria para Legislatura 2008-2009, por unanimidad sus integrantes designaron a Mario Alegría como Presidente, Antonio León Zapata como Vicepresidente y Marisol Espinoza, como Secretaria.

En la sesión de instalación realizada en la sala José Inclán, León Zapata agradeció la confianza de sus colegas legisladores al elegirlo como Vicepresidente y exhortó a pensar en el desarrollo del agro peruano, como fuente principal para el crecimiento del País, considerando el alto índice de empleo que genera esta importante actividad; comprometiéndose a trabajar a fin de generar mejoras para agricultores y campesinos.

Uno de los acuerdos iniciales de esta primera sesión, fue el invitar a los Ministros de Agricultura, Ismael Benavides y del Ambiente, Antonio Brack; con el fin de que expongan sobre la problemática del agro nacional.



## Congresista Antonio León Zapata organiza II Forum "Lucha contra la desnutrición crónica infantil en zonas rurales del Perú"

El Congresista Antonio León Zapata, comprometido con la mejora en las condiciones de vida de la niñez en el Perú, organizó junto con la Asociación Kusi Warma, el II forum "Lucha contra la desnutrición crónica Infantil en zonas rurales del Perú".

León Zapata, considera importante promover las buenas prácticas de organizaciones civiles que trabajan en favor de la nutrición de la primera infancia de nuestro país, como Kusi Warma. La experiencia de esta asociación, en diversos proyectos en el trabajo de vigilancia comunitaria de niños en extrema pobreza, ha sido acogida por el Estado en el recientemente creado programa "Empecemos Bien", desarrollado y financiado por el Seguro Integral de Salud; destacando su labor en los distritos de Santa María de Chicmo, Talavera de la Reyna y Turpo de la Provincia de Andahuaylas, del departamento de Apurímac.





Los ponentes de este forum, fueron profesionales del Programa Nacional de Asistencia Alimentaria - PRONAA, de la Estrategia CRECER y del Seguro Integral de Salud - SIS, quienes expondrán el trabajo de cada una de sus instituciones en la lucha contra la desnutrición; además, promotores de salud y autoridades comunales de los distritos de Chicmo, Talavera y Turpo de la Provincia de Andahuaylas, así como de representantes de los Gobiernos Regionales de Junín y Cerro de Pasco, compartieron sus experiencias sobre tan importante tema.

El Forum se llevó acabo el 19 de setiembre a las 9:00 am, en el Auditorio Faustino Sánchez Carrión del Congreso de la República.